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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP  
 
Bearbeitung von BAföG-Anliegen für Bremer Studierende 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Wie ist die Antragslage bei der Bearbeitung von BAföG-Anträgen und wie hat sie sich 
durch die Corona-Krise entwickelt? 

2. Wie war und ist die Erreichbarkeit des Amtes für Ausbildungsförderung („BAföG-
Amt“) und wie ist die Verfügbarkeit der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter für 
Anfragen, Beratung, sowie die Bearbeitung von Anträgen? 

3. Wie erfolgt im Land Bremen die Umsetzung der Weisungen des Bundesministeriums 
für Bildung und Forschung zur Härtefallregelungen bei der Berechnung der 
Regelstudienzeit und wie werden die BAföG-Bezieherinnen und -Bezieher und 
Antragstellerinnen und -steller darüber informiert? 

 
Dr. Magnus Buhlert, Lencke Wischhusen 

und die Fraktion der FDP 
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